
Der Kreistag
des Landkreises Teltow-Fläming

ANFRAGE         5-2084/14-KT

für die öffentliche Sitzung

Kreistag 03.11.2014

Einreicher: Stella Hähnel

Betr.:  Anfrage der Abg. Stella Hähnel, NPD,
zur Planung von Asylunterkünften bzw. Asylantenheimen in Teltow-Fläming

Sachverhalt:

In den vergangenen Monaten kam es im gesamten Kreisgebiet Teltow-Fläming vermehrt
zu überraschenden Verlautbarungen über vermeintlich neue und weitere Asylunterkünfte.
Durch mangelnde Informationen und sich ausbreitende Gerüchte wurden die Bürgerinnen
und Bürger der betroffenen Städte und Gemeinden verunsichert. Den Bürgern liegen
keine transparenten Informationen über Herkunftsland und Grund der Asylsuche der
betreffenden Menschen vor oder wo und für wie lange sie in ihrem Wohnumfeld
untergebracht werden sollen.

Es ergeben sich folgende Fragen, die mir gestellt wurden
und die ich nun Ihnen stellen möchte:

1. a) Sind im Kreisgebiet Teltow-Fläming weitere Asylantenheime, außer den bisher
bereits durch die Medien bekannt gewordenen, also bereits existierenden oder
noch geplanten Asylantenheime, weitere Heime für Flüchtlinge oder andere
derartige Einrichtungen oder Unterkünfte für Flüchtlinge und Asylsuchende
geplant?
b) Wenn nein, sind dann andersartige Einrichtungen und/oder Unterkünfte (z.B.
Unterbringung in Wohnungen) für Asylsuchende oder Flüchtlinge in
Teltow-Fläming geplant?
c) Wenn ja, welche konkreten Standorte sind hierfür derzeit zur Realisierung
dieser weiteren, öffentlich noch unbekannten, Asylunterkünfte geplant oder stehen
in der Kreisverwaltung zur Debatte?

2. Wie viele Asylsuchende bzw. Flüchtlinge sind derzeit (Juli/ August 2014) in
Teltow-Fläming untergebracht? (Bitte um eine Übersicht der Zahlen in den
einzelnen Einrichtungen im Kreisgebiet).

3. Aus welchen Ländern stammen die Asylsuchenden (anteilsmäßig je Unterkunft)?
4. Wie viele gestellte Anträge auf Asyl wurden in Teltow-Fläming in Januar 2014 -

Juli 2014 gewährt bzw. abgelehnt?
5. Wie hoch ist die finanzielle Unterstützung bislang in 2014 und für die restlichen

Monate in 2014 für den Landkreis Teltow-Fläming durch den Bund oder das Land



Brandenburg für die Planung und Errichtung neuer Einrichtungen für
Asylsuchende?

6. Wie hoch sind die bisherigen Kosten in 2014 und die voraussichtlichen Kosten für
gesamt 2014 für Unterkünfte und sonstige soziale Maßnahmen im Kreisgebiet
Teltow-Fläming in 2014 für die Betreuung und Unterbringung von Asylbewerbern?

Ich bitte um mündliche und schriftliche Beantwortung der Anfragen.

Luckenwalde, den 27.08.2014

 Stella Hähnel


